



## Tienen la T de tragedia: Margarita Zavala se va contra el gobierno por desperdicio de vacunas

La diputada Margarita Zavala se fue contra el Gobierno Federal, luego de que se diera a conocer que más de 5 millones de vacunas contra la Covid-19 serían destruidas por su caducidad. A través de su cuenta de Twitter, Margarita Zavala señaló el manejo de la pandemia que ha tenido la Secretaría de Salud, señalando la administración del partido Morena, del presidente Andrés Manuel López Obrador, al frente del país.

<https://www.debate.com.mx/politica/Tienen-la-T-de-tragedia-Margarita-Zavala-se-va-contr-el-gobierno-por-desperdicio-de-vacunas-20220924-0050.html>